

第30回株式会社FM島田番組審議会議事録

開会： 株式会社FM島田番組審議会は平成 25 年 8 月 22 日午前 10 時 30 分より、プラザおおるり第 2 会議室にて開催。加藤太二審議会委員長より開会が宣言された。

議題1 審議番組について

FM 島田で放送する番組「ASUKA の DearSoul」を審議した。FM 島田よりコーナーの概要を説明した。委員から感想などが述べられた。三輪委員「お話の内容に少しついていけなかったです。」平口委員「女性が笑いながら話しをしているなと思う番組。DearSoul を追求するような内容かと思ったが違っていた。川根の川で遊んでいたと話していたので、年齢がけっこう上なのかと感じた。」三河委員「マイケルジャクソンについての話についていけなかった。」平野副委員長「ASUKA さんの話し方などは友達と話しをしているのと同じ。2人とも息が合っていて良かった。島田の方がコーナーに出るのは良いと思う、ぜひ活躍してほしいと思った。」加藤委員長「地元出身の方をピックアップするのは素晴らしい、どんどん出していただければ良いと思います。年代によっては理解しがたいものもあるかと思います。少し早口なので、様々な年代が聴いている事を考えて話してくれても良いかと思います。」との意見が出された。

審議以外のご意見

三輪委員「FM 島田を聴いている年代はいかがでしょうか。」FM 島田「40代以上で20代は聴いていないと感じております。」平口委員「身近な話題もあるし、島田出身の方も出ているので、けっこう聴いていてくれているのではないかでしょうか。」内藤社長「来年度からは、インターネットラジオを始める予定です。」平野副委員長「染谷市長の対談コーナーが放送されていたと思うが、コミュニティラジオとして非常に良いと思う。子育て世代の市民と市長が直接話しをするのは良いと思う。またリスナーのプレゼントについて、リスナーからリスナーにお花を贈るコーナーがあっても良いと思いました。」加藤委員長「FM 島田という名称について、これから広がっていくことを考えると少し心配もありますね。」内藤社長「承知をしていますが、地域的にも中長期的に考えたい」三輪委員「リスナーの節目にあたる時などに参加番組を作りたいです。」などの質疑応答が行われた。

次回、第 31 回番組審議会は、平成 25 年 10 月 22 日に開催する予定。

以上、第 30 回株式会社FM島田番組審議会は午前 11 時 35 分に閉会した。上記の議事の結果を証するため、ここに議事録を作成し委員長が記名押印する。

以上

平成 25 年 8 月 22 日

番組審議会委員長 加藤 太二